

Inauguran nuevos equipamientos para la comunidad de Sagrada Familia

Se trata de una sede social y un nuevo puente, los cuales beneficiarán a los habitantes de la comuna y brindarán mayor equipamiento en infraestructura para las y los vecinos.

El encargado de la Unidad Regional Subdere (URS) del Maule, Hugo Silva Lemus, llegó hasta la comuna de Sagrada Familia para inaugurar junto al alcalde Osvaldo Jorquera, los diputados Felipe Donoso y Hugo Rey, consejeros regionales, concejales, vecinas y vecinos del sector, el proyecto “Reposición Sede Social Villa Bicentenario”, que fue financiado con recursos del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), con una inversión de más de \$105 millones.

El proyecto contempló la construcción de una nueva sede social de 101,6 m², con el fin de dotar a la comunidad de la Villa Bicentenario de una infraestructura que les permita desarrollar distintas actividades, incentivando así el esparcimiento, diversas acciones recreativas y fortalecimiento de la vida comunitaria.

“Un proyecto que representa mucho, ya que se un punto de encuentro para poder organizarse y planificar lo que quieren y llevar estas demandas desde la comunidad hacia el municipio o entidades que correspondan para seguir mejorando su comunidad en cuanto a infraestructura u otra necesidad”, destacó el encargado regional de Subdere Maule, Hugo Silva Lemus.

Por su parte, el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera, señaló que “tuvimos la suerte de tener una empresa

seria que hizo las cosas bien, fue muy buena y quedó de muy buena calidad. Espero que los vecinos la cuiden y los invito a tener su documentación al día por si sale algún financiamiento es más fácil poder postularlos”.

Este nuevo punto de encuentro cuenta con dos salones comunitarios, servicios higiénicos y cocina, donde además se construyó una rampa de acceso universal y un estacionamiento accesible para el libre y cómodo desplazamiento de las y los vecinos.

Además, se incluyeron obras de infraestructura e instalaciones de agua potable, alcantarillado y electricidad. En baños y cocina se instalaron artefactos de para el completo equipamiento de estos, a modo que se entregará esta sede lo más integro posible.

En tanto, Carmen Negrete, tesorera de la Junta de Vecinos Villa Bicentenario, muy contenta por la nueva sede, dijo que “es una tremenda inversión y una motivación más para nosotros los vecinos para a seguir trabajando y uniendo familias”.

Por otro lado, en el sector de La Cruz, se inauguró el puente principal, el cual tuvo una inversión de más de \$39 millones con fondos del Royalty Minero, y consta de una longitud total de 7,5 metros y un ancho total de 3,6 metros. Esta nueva obra soporta cargas vehiculares de 10 toneladas y tiene 1 barrera New Jersey en cada costado para proteger a los peatones que transitan por él.

